
RESTRICTED 
ACUERDO GENERAL SOBRE ARANCELES Spec(94)35 

22 de agosto de 1994 
ADUANEROS Y COMERCIO 

(94-1697) 

Acuerdo de la Carne de Bovino 

CONSEJO INTERNACIONAL DE LA CARNE 

Trigésima reunión 

Provecto 

Informe 

Presidenta: Sra. Brid Canon 

El Consejo Internacional de la Carne (CIC) celebró su trigésima reunión el 17 de junio de 1994. 

El CIC adoptó el orden del día propuesto en el aerograma GATT/AIR/3598/Rev. 1. 

Elección del Presidente v el Vicepresidente 

1. De conformidad con la regla 2 del Reglamento, el CIC debe elegir un Presidente y un 

Vicepresidente en la primera reunión ordinaria He! año, normalmente celebrada en junio. La elección 

es efectiva inmediatamente. El CIC reeligió Presidenta a la Sra. Brid Canon (Irlanda) y Vicepresidente 

al Sr. Peter May (Australia). 

Respuestas a las partes del cuestionario relativas al catálogo de medidas 

2. Se recordó a los participantes que en virtud de la regla 18 del Reglamento se debía proceder, 

cada tres años, a una revisión completa del catálogo de todas las medidas que influyeran en el comercio 

de la carne de bovino y de animales vivos de la especie bovina, con inclusión de los compromisos 

resultantes de negociaciones bilaterales, plurilaterales y multilaterales. Por consiguiente, esta revisión 

se tenía que realizar en junio de 1992. La Presidenta señaló que, como había indicado ya en la última 

reunión ordinaria del CIC, la mayoría de los participantes habían revisado en consecuencia sus catálogos 

de medidas. Reiteró una vez más, sin embargo, que en muchos casos las respuestas a las partes del 
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cuestionario relativas al catálogo de medidas no eran satisfactorias, por ser a menudo incompletas y 

muy generales. Esa cuestión, junto con la relativa a las respuestas al cuestionario estadístico, tendría 

que examinarse con suma atención cuando se procediera a la revisión del Reglamento del Acuerdo. 

3. Se recordó a los participantes la obligación por ellos contraída en virtud de la regla 16 del 

Reglamento de notificar sin demora, y en todo caso a más tardar en junio, las modificaciones introducidas 

en sus políticas y medidas. La Presidenta añadió que posiblemente varios países tendrían que modificar 

sus políticas y medidas al ponerse en aplicación los resultados de la Ronda Uruguay y que se daba 

por sentado que presentarían oportunamente las notificaciones correspondientes al CIC. 

Evaluación de la situación y perspectivas de los mercados 

4. El CIC dispuso, como base para su examen de este punto, de los documentos titulados "Situación 

y perspectivas de los mercados internacionales de la carne" (IMC/W/95) y "Cuadros recapitulativos" 

(IMC/W/96). 

Resultados de la Ronda Uruguay 

5. La Presidenta recordó que en la reunión del Grupo de Análisis del Mercado de la Carne (GAMC) 

del 15 de junio se había distribuido un proyecto de nota preparado por la Secretaría acerca de los 

resultados de la Ronda Uruguay en el sector de la carne de bovino y se había pedido a los participantes 

que formularan observaciones preliminares al respecto en la reunión del CIC. Elogió la presentación 

de esa útil nota por la Secretaría y puntualizó que sería ilógico que el CIC no se ocupase de los resultados 

de la Ronda. Ello no obstante, advirtió que, mientras no se hubiera definido el mandato del Comité 

de Agricultura, los participantes debían cuidarse de abordar temas que pudieran quedar abarcados por 

éste en el futuro. 

6. El representante de la CE manifestó el interés de su delegación por el proyecto de nota, pero 

precisó que el mandato del CIC y el del GAMC era analizar la situación de los mercados. A su juicio, 

el CIC carecía de competencia para examinar los resultados de la Ronda Uruguay. Este sería el cometido 

del futuro Comité de Agricultura. Podría ser que más adelante el Comité de Agricultura diese al CIC 

el mandato de examinar determinados aspectos relacionados con los resultados de la Ronda Uruguay. 

Entre tanto, los participantes asistían a las reuniones del GAMC y del CIC en su calidad de expertos 

en mercados, no de expertos en el GATT. La Comunidad tomaba debida nota del proyecto de nota 

pero se oponía a su publicación. 
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7. La representante de los Estados Unidos expresó su apoyo al proyecto de nota de la Secretaría. 

Consideraba útil esa nota por cuanto contribuía a facilitar la comprensión de los complejos debates 

de la Ronda Uruguay sobre el sector de la carne. Mencionó dos cambios respecto de la selección relativa 

a su país, de los que la Secretaría tomó debidamente nota, y añadió que la delegación estadounidense 

apoyaba la publicación del proyecto de nota como documento de la serie IMC/W7-. 

8. El delegado del Japón, después de agradecer a la Secretaría la presentación de ese útil texto, 

indicó que su publicación como documento del GATT le suscitaba ciertos reparos. El Gobiernojaponés, 

que estaba abocado a la ratificación del Acta Final y tropezaba con una fuerte oposición en el Parlamento, 

esperaba por ello que cualesquiera observaciones que se hicieran acerca de los resultados de la Ronda 

fuesen en todo caso en extremo comedidas. A pesar de ello, la delegación japonesa pensaba que el 

proyecto de nota debía permanecer sobre el tapete en cuanto documento de trabajo. 

9. El representante de Finlandia señaló que algunos de sus colegas de los Países Nórdicos habían 

entregado a la Secretaría ciertas correcciones del proyecto de nota. Al igual que otros, encontraba 

muy útil ese proyecto de nota pero discutible que el CIC estuviera facultado para analizar los resultados 

de la Ronda. Además, se preguntaba hasta qué punto no se trataba aún de resultados de carácter 

reservado. Entendía por último que el análisis de un solo sector podía dar una imagen distorsionada 

del resultado global de las negociaciones. Estimaba por tanto que el proyecto de nota debía seguir 

siendo de carácter reservado y no figurar en la publicación anual de la Secretaría sobre el sector de 

la carne. 

10. El delegado de Nueva Zelandia encomió a la Secretaría por su iniciativa aunque lamentaba 

que el proyecto de nota no comprendiera las listas por países de todos los participantes y observadores. 

Convenía en que el GAMC y el CIC tenían como cometido el seguimiento de la situación y perspectivas 

de los mercados, pero le parecía que nada influía más en las perspectivas de los mismos que los 

resultados de la Ronda Uruguay. A su juicio, esa influencia remitía a una cuestión que resultaba preciso 

que los participantes abordaran, a saber, la relación entre el CIC y el Comité de Agricultura. Este 

último no había empezado todavía su labor, pero en algún momento habría que armonizar el trabajo 

de ambos. No creía que el CIC fuera a recibir del Comité de Agricultura un mandato de realización 

de trabajos. Se trataba de órganos separados y el CIC no estaba sujeto al procedimiento o reglamento 

del Comité de Agricultura ni era un órgano subsidiario de éste. Aunque estaría de acuerdo en que 

se publicara el proyecto de nota, entendía sin dificultad algunas de las preocupaciones expuestas por 

otros participantes en relación con el proceso de ratificación y no se opondría a un consenso sobre 

el tema. 
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11. El representante de Polonia señaló que, independientemente de la forma que pudiera revestir 

en definitiva el proyecto de nota, cualquier consenso al respecto sería aceptable para su delegación. 

Había enviado a la Secretaría algunas correcciones respecto de la sección relativa a su país y esperaba 

que quedaran recogidas en una versión revisada del proyecto de nota. 

12. El delegado de Suiza dijo que compartía la mayoría de las reservas formuladas por los oradores 

precedentes, sobre todo en lo que concernía a la ratificación del Acta Final. Estaba de acuerdo con 

el representante neozelandés en que el proyecto de nota, por abarcar únicamente a los participantes 

en el Acuerdo de la Carne de Bovino y a algunos observadores, no comprendía la totalidad de los 

resultados de la Ronda en el sector de la carne. Cabía utilizar esa nota como documento de trabajo, 

pero no debía publicarse. 

13. El representante de la Argentina recordó que el análisis de la situación y perspectivas de los 

mercados era claramente el mandato del GAMC. Hizo notar, sin embargo, que el CIC tenía también 

el mandato claro de examinar las políticas. Además, la Secretaría, al preparar esa nota, no había hecho 

sino cumplir lo prescrito por la nota del párrafo 4 del artículo III del Acuerdo. Habida cuenta de ello, 

y a reserva de posibles correcciones y ampliaciones de la nota, la delegación argentina podía apoyar 

su publicación. 

14. El delegado del Canadá manifestó su preocupación por las observaciones relativas a la relación 

entre el Acuerdo de la Carne de Bovino y la OMC. A su juicio, no había ninguna relación directa. 

El Comité de Agricultura se establecería con el cometido de vigilar la aplicación del Acuerdo sobre 

la Agricultura. El GAMC y el CIC no eran órganos subsidiarios del Comité de Agricultura y cada 

uno de ellos tenía un mandato propio en virtud del Acuerdo de la Carne de Bovino actualmente en 

vigor. Parecía lógico considerar que los resultados de la Ronda Uruguay en el sector de la carne y 

la ganadería representaban un factor importante a efectos del análisis de las perspectivas de la situación 

de los mercados internacionales en dicho sector. El proyecto de nota contenía información fáctica 

y las listas eran ya públicas. No debía inquietar en absoluto que el CIC se valiera de esa información 

para analizar cualesquiera previsiones que pudieran hacerse sobre la probable situación de los mercados 

un año después o más tarde. Entendía las preocupaciones de ciertos países en lo tocante al proceso 

de ratificación y a la posibilidad de que éste se complicara como consecuencia de debates o análisis 

prematuros. Le parecía difícil creer, sin embargo, que esa pudiera ser la consecuencia de una mera 

transmisión de informaciones fácticas. Quizá convendría diferir la publicación de un análisis completo 

hasta la entrada en vigor del Acuerdo sobre la OMC o hasta que los compromisos tuvieran carácter 

definitivo una vez ratificados. Pero la Secretaría debía llevar adelante el estudio en la inteligencia de 
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que habría de publicarse en algún momento como parte sumamente importante del análisis de la situación 

de los mercados internacionales. 

15. El representante de Sudáfrica dijo que a su delegación no le planteaba problema alguno la 

publicación del proyecto de nota como documento de la seria IMC/W7-. Aunque compartía la 

preocupación en cuanto a la condición jurídica de la nota, estimaba que podía atenderse fácilmente 

mediante la inserción de una frase en que se hiciera constar que determinadas obligaciones no se habían 

ratificado todavía. 

16. El delegado de Australia hizo observar que había muchas fuentes en que se había publicado 

y analizado ya la información contenida en el proyecto de nota. No tenía ninguna objeción que hacer 

a su publicación, pero comprendía las inquietudes expuestas por diferentes participantes. 

17. El observador de la República de Corea dijo que sus autoridades habían puesto en marcha el 

procedimiento de ratificación del Acta Final y que tema grandes reservas por lo que se refería a la 

publicación del proyecto de nota. El observador de México reservó la posición de su delegación hasta 

una fecha ulterior. 

18. Atendiendo a una sugerencia hecha por Nueva Zelandia, el CIC acordó retener el proyecto 

de nota preparado por la Secretaría, a título de proyecto de texto abierto sin signatura que, de ser 

necesario y en la medida en que lo fuera, se mejoraría y actualizaría. La nota se volvería a examinar 

en la siguiente reunión ordinaria del CIC con vistas a su publicación una vez que entrara en vigor el 

Acuerdo sobre la OMC. 

Evaluación de la situación v perspectivas de los mercados internacionales 

19. El CIC recibió el siguiente informe verbal del Sr. Peter May, Presidente del GAMC, acerca 

de las deliberaciones de éste: 

20. "Permítaseme señalar ante todo que la Secretaría preparó, además de los documentos habituales, 

esto es, el informe de situación y los cuadros estadísticos recapitulativos, dos proyectos de nota para 

facilitar la labor del Grupo. El primero es un cuestionario relativo a las tendencias del consumo de 

carne, y el segundo, por todos conocido y que acabamos de terminar de examinar, versa sobre los 

resultados de la Ronda Uruguay en el sector de la carne de bovino. El cuestionario relativo a las 

tendencias del consumo de carne se preparó a resultas de las consultas informales que entablé en respuesta 
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al interés por promover un examen más detallado a tal respecto expresado por varios participantes 

en el curso de reuniones celebradas últimamente. La opinión general fue que el cuestionario era un 

instrumento útil que serviría de base para llevar a cabo, posiblemente en la próxima reunión de diciembre, 

un examen más detallado de las tendencias del consumo de carne. Se trata de una labor voluntaria 

y no recurrente e insto a los participantes a hacer llegar a la Secretaría sus respuestas al cuestionario 

no más tarde del 30 de septiembre de 1994. 

Producción 

21. En lo que respecta a los debates habidos en el Grupo acerca de la situación y perspectivas de 

los mercados internacionales de la carne, he de señalar que está previsto para 1994 un aumento de 

la producción mundial total de carne como consecuencia de la expansión de la producción de todas 

las clases de carne y en especial de la de aves de corral. Se prevé que la producción de carne de bovino 

se acreciente en la Comunidad Europea, los Estados Unidos, el Canadá, el Brasil y el Uruguay. Es 

posible que la producción de África se mantenga estacionaria, pero la de Extremo Oriente progresará 

sustancialmente habida cuenta de su pronunciado incremento sobre todo en China y la República de 

Corea. En cambio, al parecer disminuirá ligeramente la producción de carne de vaca y de ternera 

tanto en Australia y Nueva Zelandia como en la Argentina. En la mayoría de los países de Europa 

Oriental y Central, con inclusión de Rusia, las previsiones apuntan a una prosecución, aunque a un 

ritmo más lento en ciertos casos, de la tendencia a la baja de la producción, perceptible desde hace 

algunos años. En la mayor parte de esos países la industria cárnica sigue afrontando una grave situación 

financiera y se tiene entendido que en Polonia, por ejemplo, casi la mitad de las instalaciones de 

producción de carne están experimentando dificultades financieras. 

Consumo 

22. Según las previsiones, en 1994, por primera vez en los últimos años, el consumo de carne 

por habitante crecerá considerablemente en América del Norte, especialmente en los Estados Unidos, 

habida cuenta de la reducción de los precios al por menor y del mejoramiento de las condiciones 

económicas generales. También está previsto que el consumo siga ascendiendo en China, el Japón 

y Corea, y se habla de indicios de cierta recuperación en algunos mercados más pequeños, como Suiza. 

El consumo se mantiene relativamente estable en la Comunidad Europea y Nueva Zelandia y continúa 

cayendo en los países de Europa Central y Oriental. En Australia el nivel estable o apenas algo menor 

de las exportaciones y la baja de la producción darán lugar al parecer a cierta contracción del consumo, 
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en tanto que en la Argentina el descenso del consumo de carne de bovino se debe en parte a la 

competencia ininterrumpida de la carne de aves de corral, más barata. 

Comercio 

23. Pese a la disminución de las exportaciones de carne de bovino, se prevé que el comercio mundial 

de carne suba ligeramente el presente año, gracias al incremento de las exportaciones de carne de 

porcino, de aves de corral y de ovino. La contracción el presente año del comercio mundial de carne 

de bovino se deberá en gran parte a la reducción, estimada en un 17 por ciento, del nivel de las 

exportaciones comunitarias de esa clase de carne. Las exportaciones estadounidense de carne y ganado 

bovinos crecerán según los pronósticos aproximadamente un 12 por ciento, a causa sobre todo de la 

progresión de las destinadas al Japón, Corea y México, en tanto que las de Australia se mantienen 

al parecer estacionarias. Habiéndose cubierto ya el contingente arancelario canadiense de importación 

(prorrogado), que se asigna por "orden de llegada", es de suponer que se intensificarán las exportaciones 

australianas y neozelandesas a los Estados Unidos, una vez más sujetas a limitaciones voluntarias de 

las exportaciones. 

24. Según las previsiones, en 1994 las exportaciones uruguayas se acrecentarán sustancialmente 

y en el primer trimestre del año las de la Argentina subieron el 2 por ciento. La evolución de las 

exportaciones brasileñas de corto a mediano plazo es difícil de predecir, en gran parte debido a la 

aplicación dentro de poco tiempo de un conjunto de nuevas políticas económicas. Entre los elementos 

de éstas figura la paridad con el dólar, que podría sobrevalorar la nueva moneda, y frenar por ende 

las exportaciones de carne de bovino. En el primer trimestre de 1994 las importaciones japonesas 

de carne de bovino ascendieron un 70 por ciento. Sin embargo, las importaciones del pasado mes 

de abril fueron un 18 por ciento inferiores a las de abril de 1993. Para el año en conjunto las previsiones 

apuntan a un nivel algo más bajo de las importaciones japonesas, en tanto que en el caso de Corea 

la ampliación de los contingentes de importación de carne de bovino traerá consigo una progresión 

de las exportaciones a ese mercado. De las informaciones preliminares disponibles se desprende que 

la demanda de carne de bovino de importación tiende al alza en algunos mercados de Oriente Medio 

y África del Norte. 

Precios 

25. Aun cuando varios participantes comunicaron que los precios del ganado bovino en el mercado 

respectivo eran relativamente firmes, la existencia de tendencias divergentes fue perceptible en los últimos 
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meses. En la Comunidad Europea la disminución de la producción se tradujo en el reforzamiento de 

los precios del ganado bovino a partir del pasado año, al tiempo que se registraba una caída de los 

precios en los demás rubros cárnicos. En 1993 esa caída fue particularmente pronunciada en el caso 

del ganado porcino, en que totalizó un 50 por ciento. En Australia, pese a una nivelación reciente, 

el precio estimado de referencia pagado en los corrales de venta subió el 16 por ciento en la campaña 

de 1993-94, en tanto que en Nueva Zelandia se prevé una baja del 12 por ciento del precio de lista 

de la carne de bovino para elaboración. En el Brasil los precios al productor ascendieron el pasado 

año, un 16 por ciento, por vez primera en el presente decenio. 

26. En América del Norte los precios han empezado a estabilizarse tras alcanzar en los últimos 

años niveles sin precedentes, pero cabe que la rentabilidad sea mayor gracias a la disminución del costo 

de los piensos. En la Argentina, aunque los ingresos de exportación son más altos al haber variado 

la composición de ésta, la depresión de los precios internos sigue adelante. En el Japón los precios 

de la carne de bovino prosiguieron su tendencia a la baja iniciada en 1989, en gran parte como 

consecuencia de la progresión de las importaciones. En términos generales, los precios internacionales 

de la carne de bovino parecen estar debilitándose en los "mercados del Pacífico" a causa de la caída 

de los precios del ganado bovino en América del Norte y, más recientemente, de la contracción de 

la demanda japonesa de importación. En ei caso de los "mercados del Atlántico", los precios de 

exportación de la Comunidad Europea parecen estar afianzándose y la Argentina ha comunicado precios 

de exportación más bajos. Ello no obstante, parecen estar dadas las condiciones para una recuperación 

de los precios en esa región. De hecho, la pronunciada reducción de las existencias comunitarias de 

carne de bovino y el previsto incremento marginal de la producción el presente año tanto en la 

Comunidad Europea como en la Argentina deberían dar lugar a un fortalecimiento de los precios 

internacionales en los "mercados del Atlántico". 

27. Es posible, Sra. Presidenta, que la marcada reducción de las existencias comunitarias de carne 

de bovino de intervención haya sido el principal acontecimiento registrado en los últimos meses en 

los mercados de la carne de bovino. Si a finales de 1994 las existencias totalizan únicamente 

200.000 toneladas, según lo previsto, su reducción a contar de 1992 será de aproximadamente un 80 por 

ciento. Confiemos en que ello se convierta en una pauta permanente en los mercados internacionales 

de la carne de bovino ahora que está por empezar, al término de la Ronda Uruguay, una nueva era 

para el comercio internacional de carne de bovino. 

28. En lo que respecta por último a las otras clases de carne, se prevé que en 1994 se acreciente 

la producción mundial de carne de porcino, impulsada por el crecimiento pronunciado de ésta en China, 
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su principal productor mundial. Por lo que se refiere a otros grandes productores, está previsto que 

la producción disminuya ligeramente en la Comunidad Europea y en los Estados Unidos, pero 

considerablemente en Rusia y en Polonia. Según las previsiones, el consumo por habitante avanzará 

en varios países, se mantendrá estacionario en la Comunidad Europea y se contraerá perceptiblemente 

en Polonia. Es probable que las exportaciones mundiales progresen debido a la expansión de las 

exportaciones de varios países en desarrollo, en particular del Taipei Chino y China, y a pesar de la 

reducción prevista de las de la Comunidad Europea y los Estados Unidos. En el Japón las importaciones 

se verán afectadas por la atonía persistente de la economía japonesa y la cuantiosa oferta de carne de 

bovino. 

29. La producción mundial de carne de aves de corral seguirá creciendo en 1994, pues no sólo 

aumentará la producción de esa clase de carne en todos sus grandes productores, a saber, los Estados 

Unidos, la Comunidad Europea, China y el Brasil, sino igualmente en una serie de países de Asia, 

Extremo Oriente y África. También está prevista la expansión en 1994 del consumo y la exportación 

mundiales. Aunque se prevé que las exportaciones comunitarias de carne de aves de corral se reduzcan 

algo, se prevé asimismo que las exportaciones brasileñas asciendan a pesar de la prevista reducción 

de las importaciones en el Japón y de la competencia más reñida de China. 

30. Laproducción mundial de carne de ovino registrará al parecer cierta progresión en 1994, debido 

en gran parte al aumento de la producción de esa clase de carne en China. Aunque se da por sentado 

que las oportunidades de exportación de carne de ovino de Nueva Zelandia son halagüeñas dado el 

fortalecimiento de la demanda comunitaria de importación, es probable que las exportaciones australianas 

de carne de cordero, especialmente a Oriente Medio, suban en gran parte a causa de la reducción de 

la producción neozelandesa de ese tipo de carne. 

31. Para terminar, Sra. Presidenta, deseo expresar a todos los participantes y observadores mi 

reconocimiento por esta interesante reunión". 

32. En respuesta al informe del Presidente del GAMC, el delegado de la Argentina dijo que no 

había comunicado que los precios de exportación de su país fueran más bajos. De hecho, debía señalar, 

a título ilustrativo, que los precios de exportación de la carne de bovino congelada habían subido 

sustancialmente desde diciembre de 1993. Era en cambio cierto que la depresión de los precios internos 

seguía adelante. 
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33. El delegado de Polonia dijo que, por lo que se refería a la producción de carne de porcino, 

la situación en su país difería algo de la existente en Rusia (en que había al parecer una contracción 

importante). En la exposición que hizo en el GAMC había precisado que en Polonia, pese a haberse 

vaticinado una caída del 17 por ciento de la producción para el año en conjunto, la cabana porcina 

no mostraba en junio de 1994 ninguna variación con respecto a su nivel un año antes. 

34. Refiriéndose a la evolución de los precios del ganado bovino en América del Norte, el 

representante del Canadá indicó que en su país los precios no sólo habían empezado a estabilizarse 

sino incluso habían bajado el presente año. Añadió que la disminución del costo de los piensos, sobre 

todo en los Estados Unidos, podía efectivamente traer consigo una mayor rentabilidad si el precio final 

de mercado del ganado bovino para sacrificio se recuperaba y alcanzaba niveles algo más altos que 

los actuales. 

35. En relación con la situación del mercado de la carne en su país, el representante de Austria 

comunicó que la producción austríaca de carne de bovino oscilaba entre 200.000 y 230.000 toneladas. 

Austria era un productor excedentario tradicional, en razón de la amplitud de su región de pastos alpinos: 

el coeficiente de autosuficiencia iba del 140 al 150 por ciento. De las exportaciones austríacas totales, 

más del 90 por ciento se destinaba a la CE, en particular a Italia. En 1993 el ciclo productivo se había 

situado en su nivel más bajo, y la producción de carne de bovino había disminuido casi un 10 por ciento. 

Ese ciclo estaba actualmente en una fase ascendente y para 1994 se preveía un aumento de la producción 

de un 2 a un 3 por ciento. Tras una caída de cerca del 10 por ciento entre 1989 y 1993, los precios 

habían quedado estabilizados en ese nivel inferior. En el caso del sector de la carne de porcino, la 

producción austríaca había registrado un excedente en 1993 y a lo largo de 1994, a causa del bajo nivel 

de los precios (aunque éste fue superior al de otros países europeos). Austria atendía con la producción 

interna hasta el 100 por ciento de su consumo en un año normal del ciclo productivo. El consumo 

de carne de aves de corral registraba una tendencia ininterrumpida al alza a medida que aumentaba 

su producción. Ésta sólo representaba el 18 por ciento del consumo austríaco de carne de aves de 

corral, cuyos precios eran estables. 

Examen de las políticas nacionales relacionadas con el comercio de la carne v el ganado bovinos 

36. No se presentaron con antelación preguntas por escrito. Como tampoco se hizo oralmente 

ninguna pregunta, este punto no fue objeto de debate. 
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Examen del funcionamiento del Acuerdo 

37. La Presidenta recordó que, según lo dispuesto en el párrafo 1 b) del artículo IV, el CIC debe 

proceder en sus reuniones a un examen de conjunto del funcionamiento del Acuerdo. Señaló a la atención 

de los participantes el proyecto de decisión preparado por la Secretaría y distribuido en sala sobre la 

expiración del Acuerdo. La finalidad del proyecto de decisión era proporcionar una base jurídica para 

la prórroga del Acuerdo de la Carne Bovina solamente hasta la fecha de entrada en vigor del Acuerdo 

por el que se establece la OMC, en la que también entraría en vigor el nuevo Acuerdo Internacional 

de la carne. 

38. En respuesta a una pregunta hecha por el representante australir.no acerca de la expiración del 

Acuerdo, la Presidenta dio lectura del siguiente extracto del párrafo 3 del mandato del Subcomité de 

Cuestiones Institucionales, Jurídicas y de Procedimiento (documento PC/IPL/M/1): "en su segunda 

reunión, celebrada el 31 de mayo, el Comité Preparatorio acordó que se encomendara al Subcomité 

la tarea de formular, para su consideración por el Comité, propuestas concretas sobre disposiciones 

transitorias para el desempeño de las actividades corrientes en el marco del GATT de 1947, incluidos 

los Acuerdos de la Ronda de Tokio, después de la entrada en vigor del Acuerdo sobre la OMC". 

39. El CIC aceptó el texto del proyecto de decisión (posteriormente publicado con la signatura 

IMC/36). 

40. La Presidenta dijo que el CIC tenía que examinar varias cuestiones relacionadas con el 

funcionamiento del Acuerdo, en particular su relación con el futuro Comité de Agricultura. Había 

patente necesidad de pasar revista al Reglamento y a los cuestionarios y de tratar otras cuestiones 

relacionadas con el funcionamiento del Acuerdo. Le parecía sin embargo que sería prematuro empezar 

el debate al respecto en la presente reunión, pero sugirió iniciarlo en un futuro próximo. 

Fecha de la próxima reunión 

41. El CIC decidió celebrar su próxima reunión el viernes 16 de diciembre de 1994, después de 

la reunión del GAMC que tendría lugar el miércoles 14 y el jueves 15 de ese mes. 

http://australir.no

